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 Bündnis 90 – Die Grünen 

Ratsfraktion Winsen (Luhe) 

 
 
 
Stadt Winsen/Luhe 
Herrn 
Bürgermeister André Wiese 
Schlossplatz 1 
21423 Winsen (Luhe) 

 
Margot Schäfer 
Fraktionsvorsitzende 
 
Janine Herzberger 
Stellv. Fraktionsvorsitzende 
 

 Winsen (Luhe), den 21.02.2023 
	
	
 
Anfrage zum Ausschuss für Generationen, Sport und Soziales am 7.3.2023 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren! 
 
Bereits seit Anfang 2022 beschäftigt sich der Ausschuss für Generation, Sport und Soziales mit dem 
Thema Spielplätze.  
 
So wurde in der Sitzung am 18.1.2022 unter Top 14.1 (Haushalt 2022 – Spielplätze Ausstattung) 
besprochen, dass die Spielplätze in Winsen mehr Aufmerksamkeit bedürfen. Seinerzeit wurde über den 
Ersatz von abgebauten und der Beschaffung neuer Spielgeräte gesprochen, insbesondere vor dem 
Hintergrund der Inklusion und einer altersspezifischen Ausstattung von Spielplätzen. Man war sich 
damals uneinig über das Volumen der finanziellen Mittel (200.00 statt 100.000 Euro wurden 
abgelehnt), jedoch einig, dass eine Arbeitsgruppe eine gute Möglichkeit sei, sich gemeinsam mit 
Beteiligung von BürgerInnen diesem Thema anzunehmen. 
 
In der Sitzung am 28.4.2022 wurde seitens Bündnis 90/Die Grünen nachgefasst, wie der Stand der 
Spielplätze in Winsen sei. Die Verwaltung verwies darauf, dass sich die neue Kollegin erst einmal 
einarbeiten müsse. 
 
Auch am 8.9.2022 wurde erneut hinterfragt, inwieweit die Spielplätze in Winsen durch die neue 
Kollegin in der Verwaltung kontrolliert und abgearbeitet werden und wie die Haushaltsmittel 
verwendet wurden. Auch wurde um eine Übersicht der Spielplätze mit den entsprechenden Mängel 
gebeten, welche die Verwaltung ablehnte und darauf verwies, dass diese Unterlagen nicht für die 
Öffentlichkeit bestimmt seien. 
 
Somit haben am 8.12.2022 haben Frau Herzberger und Herr Tödter von Bündnis 90/Die Grünen die 
Spielplatz-Prüfprotokolle im Rathaus eingesehen und festgestellt, dass viele Spielplätze bereits seit 
mind. 2 Jahren die gleichen Mängel aufweisen und diese bisher nicht behoben wurden, insbesondere 
die Spielplätze an den Grundschulen sind bis heute nicht wieder in Stand gesetzt . Eine Anfrage an die 
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Verwaltung am 13.12.2022 hatte dies hinterfragt. Die Antwort der Verwaltung war wenig 
zufriedenstellend. 
 
Wir möchten die Verwaltung daher bitten, folgende Fragen zum kommenden Ausschuss für 
Generationen, Sport und Soziales schriftlich zu beantworten: 
 

1. Wie genau wurden die 100.000 Euro finanzielle Mittel aus dem Haushalt 2022 für die 
Spielplätze ausgegeben? 

2. Welche Mängel wurden seit der letzten Überprüfung in 2022 gemäß Prüfprotokoll behoben? 
3. Welche Arbeiten stehen derzeit noch aus (Priorisierung)? 
4. Sind die Haushaltsmittel in 2022 ausreichend gewesen, um alle nötigen Arbeiten an den 

Spielplätzen durchzuführen? Wenn nein, wie hoch wären die Kosten? 
5. Wann erfolgt die Gründung der einstimmig beschlossenen Arbeitsgruppe? 
6. Welche Planung gibt es bezüglich Neuschaffung von Spielplätzen und wo genau? 
7. Wie sieht die Planung aus, vorhandene Spielplätze inklusiv umzurüsten? 
8. Wie sieht die Planung aus, vorhandene Bereiche für ältere Kinder umzugestalten oder neu zu 

schaffen? 
9. Inwieweit ist die in 2022 eigens dafür geschaffene Personalstelle ausgelastet bzw. überlastet? 

 
 
Wir bedanken uns schon heute für Ihre Ausführungen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

gez. gez.  
Margot Schäfer Janine Herzberger  
(Fraktionsvorsitzende) (stellv. Fraktionsvorsitzende)  

 
 
	


